



Communication maison

D'ici vendredi vous recevrez la première communication maison de votre enfant. Il s'agit d'une communication qualitative qui vous informe sur le cheminement comportemental et académique de votre enfant. C'est un bon moment pour avoir une discussion familiale et de faire le point sur la rentrée scolaire qui est déjà derrière nous.



Halloween

Le lundi 31 octobre prochain, nous célébrerons l'Halloween dans nos deux pavillons.

Bien que cette journée sera une journée habituelle de cours, les élèves sont invités à venir costumés à l'école. Voici les consignes à respecter toutefois :

- Éviter les masques et privilégier les maquillages ;
- Ne pas apporter d'accessoires violents.

Barrage routier samedi 15 octobre prochain

C'est le retour du traditionnel barrage routier du pavillon De la Vallée, ce samedi 15 octobre prochain. Nous vous invitons donc au coin de la Rue de la Gare et du Chemin du lac Millette, de 8h00 à 15h00. Toutes les sommes recueillies serviront à financer les activités sportives et culturelles offertes aux élèves.